

Hadiri Pengajian Bulanan, Polsek Ciamis Polres Ciamis Sampaikan Situasi Kamtibmas Jelang Nataru

Ciamis - CIAMIS.KLIKINDONESIA.ID

Dec 24, 2024 - 15:21



CIAMIS ~ Jajaran Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri pengajian bulanan rutin tingkat desa di wilayah masing-masing. Salah satunya seperti pengajian bulan yang dilaksanakan oleh Desa Petirhilir. Kegiatan ini

berlangsung di Aula Kantor Desa Petirhilir, Kecamatan Baregbeg, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa(24/12/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas Desa Petirhilir Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Brigadir Meti Dwi Meirisa. Saat itu anggota turut berkoordinasi dengan masyarakat dan pemerintah Desa Petirhilir.

Pada kesempatan itu, Anggota Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan situasi dan kondisi kamtibmas di masyarakat. Mulai dari bahaya tindak kriminalitas, Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan perjudian online, gangguan kamtibmas lainnya dalam rangka menghadapi Natal dan Tahun Baru 2025.

"Cuaca belakangan ini tak menentu, tiba-tiba hujan dengan intensitas tinggi sehingga masyarakat diminta untuk waspada sebagai bentuk mitigasi bersama dari bahaya bencana alam. Masyarakat juga diminta tetap waspada di gukamtibmas seperti curanmor, curas dan kejahatan lainnya, kendaraan diparkir agar di kunci ganda. Serta Waspada di maraknya judi online, TPPO dan pinjaman online," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan dalam keterangan resminya.

Tak hanya itu, kata Kopol Alan Dahlan, masyarakat turut diajak untuk ikut serta dalam menjaga Harkamtibmas yang kondusif selama Natal dan Tahun Baru 2025. Salah satunya ikut menjaga keamanan dan ketertiban dan selalu menjunjung tinggi nilai toleransi antar umat beragama sehingga Harkamtibmas selama Nataru dapat tercapai.

"Mari sama-sama kita menjaga dan mewujudkan Harkamtibmas yang kondusif menghadapi, saat dan pasca Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Sehingga semua merasa nyaman dan kondusifitas tetap terjaga," kata Kopol Alan Dahlan.

Kapolsel Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pihaknya turut mengapresiasi masyarakat Kecamatan Baregbeg yang telah sangat membantu kepolisian di dalam menciptakan Harkamtibmas. Salah satunya ikut menjaga situasi kamtibmas selama acara pengajian rutin bulanan di Kecamatan Baregbeg.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta menyukseskan acara pengajian bulanan dengan lancar dan kondusif," kata Kopol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.